

No deje que le roben el corazón, y su billetera.

Una estafa "romántica" es cuando alguien le dice que le ama, pero lo que realmente quiere es su dinero. A veces, puede que ni siquiera sea quien dice ser.



Preste atención a estas señales de advertencia:

- Su nuevo amor vive lejos y le pide que le envíe dinero o que comparta su número de tarjeta de crédito (aún si le promete que se lo devolverá).
- Su nuevo amor le pide que firme un documento para entregarle el control sobre sus finanzas o su casa.
- Su nuevo amor le pide que abra una nueva cuenta conjunta o que firme un préstamo con él o ella como codeudor.
- Su nuevo amor le pide acceso a sus cuentas bancarias o de tarjetas de crédito.

Denuncie las estafas románticas a la policía, o en línea en [FTC.gov/complaint](https://www.ftc.gov/complaint).